

Recibió Peña Nieto a campeones mexicanos de Serie del Caribe



México, 10 feb (PL) El presidente Enrique Peña Nieto recibió en la residencia oficial de Los Pinos a los integrantes de los Venados de Mazatlán, a quienes felicitó por su corona en la Serie del Caribe 2016, se informó hoy.

Son ejemplo de triunfo, de éxito y de lo que México puede lograr cuando realmente se propone alcanzar una meta y un objetivo, dijo el jefe de Estado a los peloteros.

De lo que se trata es de construir un México triunfador, y el triunfo se da en distintos momentos, en distintas asignaturas, en distintas batallas que librar en el ámbito deportivo, en el ámbito de la política, en el ámbito cultural, económico, haciendo logros en favor de México, añadió Peña Nieto.

Luego los Venados se fueron a Mazatlán, donde fueron recibidos como héroes en el carnaval de esa ciudad del noroeste de México, en el estado de Sinaloa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83745-recibio-pena-nieto-a-campeones-mexicanos-de-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba